

Ob am Dom, Rudolfplatz, Schokoladenmuseum, Heumarkt, Wiener Platz, Christmas Avenue oder Kalk, die Weihnachtsmärkte starten am 27. November. Mehr unter www.koelner-wochenspiegel.de **LOKALES**

Die Domstädter laden zu ihren Weihnachtskonzerten mit weihnachtlichen Klängen und heißen Rhythmen ein, und der KWS verlost Karten.

VOR ORT

Auf eine vergnügliche Kreuzfahrt und Ursula Hensel ihr St. Quirinius mit.

22.11.2017



Senatoren des französischen Senats machten einen Abstecher von der UN-Klimakonferenz zur Autofreien Siedlung in Nippes, dem einzigen Öko-Quartier der Stadt.

Foto: Schriefer

Wohnen ohne Autolärm

Delegation des französischen Senats besuchte die autofreie Siedlung Köln-Nippes

Nippes (rs). Ob das wirklich das einzige Ökoquartier in Köln sei, fragt Hervé Maurey, Mitglied des französischen Senats ein bisschen ungläubig. Vielleicht denkt er, ach die Deutschen, diese Öko-Schwindler. Sie bauen am meisten Kohle ab, haben die

stärksten Dieselmotoren und in ihren Supermärkten gibt es Plastiktüten in allen Größen. In Frankreich sei das längst passé, sagt Madame Angèle Prévaille, wie Hervé Maurey Mitglied des französischen Senats und der fünfköpfigen Delegation aus Frank-

reich, die einen Abstecher von der UN-Klimakonferenz in Bonn nach Nippes gemacht hat, um sich die autofreie Siedlung zeigen zu lassen. In Frankreich gibt es auch solche Stadtviertel.

Lesen Sie mehr darüber im Innenteil